
30 años junto a la comunidad de Bragado

E mail:
lavozdebragado@yahoo.com.ar

$ 300Jueves 21 de diciembre de 2023
Tel. 430200 - 421720  Año XIII – Nº 4.281

www.lavozdebragado.com.ar
TTTTTallerallerallerallerallereseseseses::::: Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado

P5-6

El Ejecutivo presentó
el Presupuesto 2024 en
el Concejo Deliberante
  -Expusieron los proyectos de Presupuesto y Ordenanza Fiscal e Impositiva
que se debatirán en el recinto en los últimos días del año

Allanamiento y medidas porAllanamiento y medidas porAllanamiento y medidas porAllanamiento y medidas porAllanamiento y medidas por
denuncia de violencia de génerodenuncia de violencia de génerodenuncia de violencia de génerodenuncia de violencia de génerodenuncia de violencia de género
-Dado el tenor de las amenazas, se impartieron las directivas necesarias del caso

P2 Consultorio Integral
de Diabetes
-Se encuentra en funcionamiento
en el Hospital San Luis

Accidente de tránsito entreAccidente de tránsito entreAccidente de tránsito entreAccidente de tránsito entreAccidente de tránsito entre
una camioneta una camioneta una camioneta una camioneta una camioneta VVVVVolkswaolkswaolkswaolkswaolkswagengengengengen
Amarok y una motocicletaAmarok y una motocicletaAmarok y una motocicletaAmarok y una motocicletaAmarok y una motocicleta
  -La moto poseía pedido de
secuestro activo como consecuencia
de un hurto ocurrido y su conductor,
huyó

P5

P2

Feria Navideña
en el Centro
Cultural
Constantino
  -Será este fin de
semana con propuestas
de los emprendedores

P8

Diego Torres se despidió del fútbol a través de un evento solidario
-Del  homenaje participaron grandes celebridades del deporte P8
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
la causante doña SCARCELLI
CLARA ANGELA, DNI F 2664137
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten (Art.
2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 18 de Diciembre de 2023.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

SE OFRECE señora
con buenas referencias para
cuidado de niños o servicio
doméstico por la tarde.

Cel. 2342 - 567586

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

SE OFRECE SEÑO-
RITA para cuidado de per-
sonas mayores o servicio
doméstico. Referencias
comprobables. Cel. 2342-
569755. V. 15/11

SE OFRECE joven
para cuidado de abuelos
por la noche o servicio do-
méstico. Buenas referen-
cias y experiencia. 2342-
505202. V. 2/11

SE OFRECE señorita
para cuidado de abuelos por
la noche, a domicilio o en
centros asistenciales. Cel.
510860 V. 23/12

Allanamiento y medidas
por denuncia de violencia
género en Bragado

  En la jornada del pasado
sábado 16, una vecina de la
localidad de Bragado denun-
ció a su ex pareja dado que el
sujeto comenzó a insultarla y
amenazarla, hostigarla telefó-
nicamente; y recientemente la
amenazó de muerte.

  La mujer se acercó a la
comisaría local y tras la denun-
cia tomó intervención la Uni-
dad Funcional de Instrucción
N.º 5 del Departamento Judi-

cial Mercedes - a cargo del Dr.
Luis Baraldo Victorica -, y la
Ayudantía Fiscal de la locali-
dad, que impartieron las direc-
tivas del caso.

 Dado el tenor de las ame-
nazas, el Juzgado de Garan-
tías N° 1 - a cargo del Dr. Mar-
celo Romero - libró una orden
de allanamiento a los fines del
secuestro - si los hubiera - de
armas de fuego y municiones
que tuviera en posesión del
imputado. El mismo se llevó a
cabo en la jornada de este
martes 19, no logrando el per-
sonal policial encontrar en el
domicilio estos elementos.

La causa continúa su cur-
so, y se solicitaron y pusieron
en marcha los protocolos co-
rrespondientes a estos casos
brindando a la víctima un perí-

metro de exclusión que su agre-
sor deberá cumplimentar, así
como deberá  abstenerse de
realizar cualquier contacto y/
o actividad que perturbe o
afecte en modo alguno a la
denunciante y su entorno, in-
clusive telefónico, redes socia-
les, o e-mail; y se otorgó a la
víctima el “botón antipánico”.

El Juzgado de Garantías
también ordenó preventiva-
mente la prohibición de com-
pra y tenencia de armas de
fuego para con el imputado y
asistencia psicológica y psi-
quiátrica para el mismo.

Área Comunicacional -
Ministerio Público Fiscal
Departamental Mercedes

Parte deParte deParte deParte deParte de
PrensaPrensaPrensaPrensaPrensa
PolicialPolicialPolicialPolicialPolicial

  En el día de ayer en ca-
lles Rivadavia y Núñez se pro-
dujo un accidente de tránsito
entre una camioneta Volkswa-
gen Amarok y una motocicleta
Corven Energy 110, al arribo
del personal policial la conduc-
tora del rodado de mayor por-
te indicó que el conductor del
motovehículo se había retira-
do del lugar, se estableció que
la motocicleta poseía pedido
de secuestro activo del día 17
corriente como consecuencia

de un hurto ocurrido en calle
Laprida al 280 en horas del
mediodía.

 La policía bajo la dirección
de la Ayudantía Fiscal investi-
gan los hechos tanto del hurto
cometido el día 17 como del
accidente de tránsito, con el

fin de establecer
la identidad del
conductor del
rodado de menor
porte

  En el día de
ayer en horas de
la tarde se pro-
dujo un hurto en
la calle Rivada-
via y Brandsen
en donde funcio-
na un supermer-
cado.

 Un joven de
24 años de edad, oriundo de
esta ciudad intentó sustrajo
bebidas alcohólicas, lo que fue
advertido por una de las em-
pleadas del lugar, quien dio
rápido aviso al 91.

 El joven bajo sus prendas
llevaba varias bebidas y que-
dó aprehendido.
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Cada día en los más diversos escenarios suceden cosas que
son noticias.  Ayer, por ejemplo, en la víspera hubo movilizacio-
nes en la Capital Federal. El gobierno llegó hace sólo una sema-
na. Los beneficiarios de planes sociales no están conformes con
los lineamientos de las nuevas directivas

*******

 No todo debe ser enfrentamientos, ya que los beneficios
llegan mediante el diálogo, sin exagerar las reacciones y procu-
rando achicar las distancias. Hubo inquietudes a lo largo del día

 “Se acerca Navidad pero el clima
sigue desmintiendo al almanaque”

pensando en posibles consecuencias. A última  hora era imposi-
ble informar sobre resultados.

*******

 La emoción existe en muchos niveles. El deporte es un buen
medio para la amistad. Por ejemplo es el pensamiento del futbo-
lista de Bragado Diego Torres, quien fue agasajado por su tra-
yectoria de casi 15 años en el fútbol local, regional y profesional.

*******

 Diego que tiene a su cargo la actividad en el predio El Verde
Fútbol lució la casaca N°19, que es la que durante más tiempo
usó como jugador.  Vivió una linda jornada con la mitad de los
pibes y la visita de amigos suyos, entre ellos Rolando Schiavi.

*******

 El personal del Hogar de abuelos San Luis no está conforme
con la designación de la nueva Directora del establecimiento.
Aún no asumió pero se sostiene que carece de las nociones
mínimas para atender a los abuelos. Habrá que tener en cuenta
la opinión del flamante Intendente que lleva apenas 10 días en el
cargo.

*******

 Días pasados informamos sobre la existencia de filiales del
fútbol profesional en Bragado. En la víspera Amadeo Mónaco,
anticipó la intención de dar vida a una filial de Estudiantes de La
Plata.

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

Diego Torres, empezó a jugar siendo chico y aún
tiene mucho para dar.
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Info:
24 y 31
de diciembre 2023

El Ejecutivo presentó
el Presupuesto 2024 en
el Concejo Deliberante
-Funcionarios del gabinete del intendente Sergio Barenghi
concurrieron a la Comisión de Presupuesto y Hacienda del Concejo
Deliberante y reiteraron que "va a ser un año de austeridad"

 Funcionarios del Departa-
mento Ejecutivo asistieron este
jueves a la reunión de Comi-
sión de Presupuesto y Hacien-
da del Concejo Deliberante,
para exponer los proyectos de
Presupuesto y Ordenanza Fis-
cal e Impositiva 2024, que se
debatirán en el recinto en los
últimos días del año.

 Los secretarios del gabi-
nete del intendente Sergio
Barenghi explicaron los prin-
cipales lineamientos del cál-

culo de recursos y gastos pre-
visto para el año próximo y
coincidieron en que "será un año
de austeridad", teniendo en
cuenta los primeros anuncios
del nuevo gobierno nacional.

 "Vislumbramos un escena-
rio complejo tanto a nivel na-
cional y provincial en cuanto a
los recursos que vamos a reci-
bir, por eso sabemos que será
un año de austeridad", admitió
el secretario de Hacienda del
municipio, Juan Manuel Ba-

renghi.
 No obstante, el funciona-

rio resaltó que el Presupuesto
2024 "pondrá un fuerte énfasis
en Salud y Servicios Públicos",
temas que presentó como "las
principales preocupaciones de
la comunidad".

 En cuanto a los números,
Barenghi estimó en alrededor
de $13.400 millones el total
presupuestado. En cuanto a la
distribución de recursos por
área, la Secretaría de Salud, a

cargo de Emma Elizalde, ten-
drá el 29,4% -dos puntos por-
centuales por encima de lo pre-
supuestado en 2023- y la Se-
cretaría de Desarrollo Urbano
y Ambiental, conducida por
Elvio Duretti, el 15,6%. Con res-
pecto a Obras Públicas, área

administrada por Juan Manuel
Santiago, el total estimado será
de $1.117 millones, con fuerte
incidencia del Fondo Educativo
y construcción de viviendas.
Además, la política habitacio-
nal se complementará con una
partida destinada a materiales

y mejoras, que manejará Desa-
rrollo Urbano y Ambiental.

 El titular de Hacienda es-
tuvo acompañado por el direc-
tor de Recaudaciones del mu-
nicipio, Francisco Rodoni; y la
contadora municipal, Adriana
Delfino.

Se encuentra enSe encuentra enSe encuentra enSe encuentra enSe encuentra en
funcionamiento elfuncionamiento elfuncionamiento elfuncionamiento elfuncionamiento el
Consultorio IntegralConsultorio IntegralConsultorio IntegralConsultorio IntegralConsultorio Integral
de Diabetes ende Diabetes ende Diabetes ende Diabetes ende Diabetes en
el Hospital San Luisel Hospital San Luisel Hospital San Luisel Hospital San Luisel Hospital San Luis
-La iniciativa apunta a mejorar el acceso a la
consulta médica y evitar complicaciones
derivadas de la enfermedad

 La Secretaría de Salud de
la Municipalidad informó que
se encuentra en funcionamien-
to el Consultorio Integral de
Diabetes, en el Hospital San
Luis.

 El servicio está disponible
de lunes a viernes, de 8 a 12,
con el objetivo de mejorar el
acceso a la consulta médica y

evitar complicaciones deriva-
das de la enfermedad.

 "El consultorio será aten-
dido por una enfermera, dos
médicas especialistas en dia-
betes y una nutricionista.
Siempre pensamos en el me-
jor cuidado para nuestros pa-
cientes", afirmó la secretaria
de Salud del municipio, Emma

Elizalde.
 El servicio ya funciona a

cargo de la médica Ana Ordax,
mientras que en enero se in-
corporarán la especialista Paz
Cacciatore y la nutricionista
Ana Laura Basile.

 Además, la iniciativa
contempla la entrega de me-

dicación y sensores de glu-
cemia de manera gratuita
para los pacientes que se
encuentren empadronados
en el Programa de Preven-
ción, Diagnóstico y Trata-
miento del paciente diabéti-
co de la Provincia (PRODIA-
BA).
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AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

8469
7137
5952
5068
9396
7937
2398
7421
3682
1254
0725
1656
4792
3637
2451
5673
1906
1153
0270
2199

3440
5370
3930
4019
9644
4262
1939
5228
7088
5002
0172
1397
5953
8243
1135
7408
5179
0334
0808
1606

5965
3965
3246
1156
8934
3027
8698
5152
5614
4944
5574
3758
0813
8034
6776
2027
7672
4327
6461
5791

0113
5237
0964
7006
7847
1502
4557
7145
5446
2101
5807
2661
3604
0560
8984
8262
9774
8495
6802
2763

Con una gCon una gCon una gCon una gCon una gran cena el ran cena el ran cena el ran cena el ran cena el “el Club de Pesca“el Club de Pesca“el Club de Pesca“el Club de Pesca“el Club de Pesca
y Casting Bragado” despidió el añoy Casting Bragado” despidió el añoy Casting Bragado” despidió el añoy Casting Bragado” despidió el añoy Casting Bragado” despidió el año
-En un mano a mano con Bernardo Coronel

  Días pasado se celebró
en la institución la despedi-
da de año con una gran cena
que no falto nada desde cor-

dero, pollo y todo bajo una
gran algarabía y en esos
momentos mantuvimos un
mano a mano con Bernardo

Coronel
 Bernardo ¿cómo está la

institución en este momen-
to? “Mirá el epicentro de la
institución está en un lugar
privilegiado, por la gente que
concurre, por la barriada.
Cuando tomamos el club es-
taba alicaído y a través de
mucho esfuerzo pudimos en-
carrillar el tren y pasamos a
ir en pullman, pero apareció
la pandemia, donde el club no
funcionó por dos años y con
todos los gastos que tuvimos
que afrontar. Luego de la mis-
ma aparece la segunda pan-
demia que es la economía del
país y está todo difícil, pero
gracias a la gente que concu-
rre y a quienes trabajamos
acá, vamos a pelear como lo
hizo Juan Moreira hasta la úl-
tima gota de sangre.

El Ejecutivo presentó
el Presupuesto 2024
en el Concejo Deliberante
 Ayer, funcionarios del Departamento Ejecutivo asistieron a la reunión de
Comisión de Presupuesto y Hacienda del Concejo Deliberante, para exponer
los proyectos de Presupuesto y Ordenanza Fiscal e Impositiva 2024, que se
debatirán en el recinto en los últimos días del año

 Los secretarios del gabi-
nete del intendente Sergio
Barenghi explicaron los prin-
cipales lineamientos del cál-
culo de recursos y gastos pre-
visto para el año próximo.

 El presidente del Concejo
Deliberante Daniel Alianiello
contó que antes de ayer co-
menzaron la reunión de comi-
sión de presupuesto que pasó
a cuarto intermedio para el jue-
ves por la mañana. “La idea
era informar a los diferentes
bloques que conforman el
Concejo Deliberante las in-
quietudes, las preguntas, las
opiniones también respecto a
este trascendente momento
que es presupuestar para el
futuro año de trabajo”, expre-
só.

 Asimismo, manifestó:
“Cada área tiene una función
de determinada importancia,
determinada sensibilidad, de-
terminadas necesidades y
esas necesidades están volca-
das en un presupuesto median-
te el cual funcionar.  Por ese

motivo los bloques que son en
este caso de la oposición hi-
cieron las preguntas pertinen-
tes y fueron aclaradas o por lo
menos debatidas con la pos-
tura de cada secretario”.

 Recordó además que “el
presupuesto fue presentado el
viernes pasado y hay una pre-
mura por tratarlo, pero si bien
hay tiempos legales, también
hay tiempos reales y el regla-
mento contempla esas nece-

sidades y eso se va a ir
adecuando, pero sí, tene-
mos una asamblea para
tratar el tema de la orde-
nanza fiscal, luego con
grandes contribuyentes y
luego tratar ya el presu-
puesto en sí”.

 En lo personal, el pre-
sidente dijo que se sen-
tía “muy contento, con
mucho trabajo, con mu-
chas inquietudes. Agra-
dezco el apoyo que reci-
bimos tanto de nuestro
intendente, de la gente
que está trabajando al

lado nuestro porque es una
nueva etapa en lo personal; es
una nueva etapa en la que ne-
cesitamos aunar esfuerzos,
siempre pensando en que todo
esto es para mejorar la cali-
dad de vida de los vecinos de
Bragado. Les deseo una feliz
Navidad y Año Nuevo, les de-
seo que pasen unas felices
fiestas en compañía de su fa-
milia, que sean de paz y Dios
quiera de mucha prosperidad”.

El Profesor Felipe Castillo culminó el curso de
Entrenador Nacional Nivel 2 de Handball

 El Club Social y Deporti-
vo Porteño, felicitó al entrena-
dor de las Categorías Forma-
tivas Caballeros, Profesor
Felipe Castillo, por haber
cumplido con todos los re-
quisitos académicos previs-
tos en el plan de estudios del
Curso de ENTRENADOR
NACIONAL NIVEL 2, apro-
bando las evaluaciones corres-

pondientes a las Modalidades
Distancia y Presencial,  POR
LO QUE SE ACREDITA EL
NIVEL ALCANZADO según lo
resuelto en la Asamblea Ge-
neral de la CAH del 10 de
diciembre de 2016 y de
acuerdo con lo dispuesto por
las normativas vigentes de
la E.N.E.H.A.

 Dicho curso fue dictado

por la Confederación Argen-
tina de Handball (CAH) el
Instituto Universitario YMCA
(IUY) y la  Escuela Nacional
de Entrenadores (E.N.E.H.A.
"Alfredo O. Miri")

 Felicitaciones y a seguir
con el compromiso de seguir
trabajando y estudiando para
el crecimiento de nuestro de-
porte!

8521
3222
0677
5104
7202
5337
7104
6636
0280
4204
6395
4051
8893
6809
9985
9597
3727
3221
7103
4718

8588
9586
4358
3550
7241
7172
7088
5440
1160
3476
2950
9503
9456
5444
2989
0669
5989
8479
9271
6766
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VIERNESJUEVES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

2342 445336

Parcialmente nublado. Mín.: 14º
Máx.: 27º

Viento (km/h) 7-12.

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

† HORTENCIA ZULEMA TORRES
Q.E.P.D. Falleció el 19 de diciembre de 2023, a los

81 años.

Sus hijos: Liliana Isabel Larrea y Manuel Ceferino Comeza-
ña; su hija política: Mónica Fernández; sus nietos: Matías y Ga-
briela Domínguez y Cristian, Yanina Nicolás y Martin Comezaña;
sus hermanos: Elvira, Lucia y Alberto Torres; su hermana politi-
ca, sus sobrinos y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos fueron inhumados ayer 20 de diciembre a las 11
hs. en el Cementerio municipal previo responso en sala velato-
ria.

Casa de Duelo: Moreno 2080.
Sala Velatoria: Macaya 192.
Empresa: Cocheria Caminos.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico por
la tarde, a partir de 14 ho-
ras. Experiencia y referen-
cias. Cel. 567586. V. 10/12

Mi Vida
He llevado una vida
muy rica en emociones
gozando los placeres
y escuchando canciones
sufriendo las penurias
experimentando sensacio-
nes,
tristeza, odio, miedos
con todas las pasiones
que me da el diario vivir.
Mis brazos, ávidos de ti
remontan por la mañana,
inhalando el aire puro
pronto dejo yo la cama,
y abriendo una ventana

recibo en mi rostro
la caricia tan tibia
de un hermoso sol.
Recogiendo experiencias
de la vida
pretendo que en un reco-
do del camino
marchando por ásperos
senderos
arribemos a un tiempo
merecido.

Delia E. García de
Macías.

JULIETA

En la fecha cumple años
Julieta Valeri  y será saludada
por tan grato motivo.

GRATA FECHA

María Inés Tinelli es salu-
dada hoy al recordar su cum-
pleaños.

SALUDADA

En Neuquén hoy recibe
muchos saludos al cumplir
años María Allignani.

SALUDADO

Gustavo Enrique Echave es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

SILVIO ARIEL

Familiares y amistades
saludan a Silvio Ariel Flores al
cumplir años.

JUAN IGNACIO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Juan

Ignacio Expósito.

ADELAINE AMY

Hoy cumple años Adelai-
ne Amy Grebe y será saluda-
da por tan feliz motivo.

SALUDADO

Matías Romero es saluda-
do hoy por su cumpleaños.

GRATA FECHA

Nadia Butrón es saludada
en la fecha en Mechita al agre-
gar un año más a su calenda-
rio personal.

GUADALUPE

En la fecha cumple años en
Mechita Guadalupe Sarove
Ramos y será saludada por tan
grato motivo.

SALUDADO

Jerónimo Cellerino es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

MARTINA

En una reunión es saluda-
da en la fecha al cumplir años
Martina Piovano Amaya.

JULIAN MIGUEL

Familiares y amistades
saludan a Julián Miguel Ba-
renghi al recordar su cumplea-
ños.

PRISCILA

En la fecha recibe muchos
saludos al cumplir años Pris-
cila Del Bue Alanis.

NICOLAS

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Nico-
lás Merchán.

6 AÑOS

Ainoha Meneses Domín-
guez es saludada hoy al cum-
plir 6 años.

GRATA FECHA

Lidia Cristina Felizola es
saludada en la fecha por su
cumpleaños.

SALUDADO

Gonzalo Altieri es saluda-
do hoy al agregar un año más
a su calendario personal.
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Diego Torres se despidió
del fútbol a través
de un evento solidario

 El martes por la noche, el reco-
nocido ex futbolista Diego Torres fue
homenajeado a través de un evento
deportivo en donde participaron gran-
des celebridades del fútbol. Tuvo lu-
gar en el Complejo Municipal y fue a
beneficio de “El Verde”.

 Se realizó la despedida del bra-
gadense Diego Torres con un partido
que reunió a reconocidos futbolistas
y ex profesionales. El evento tuvo
como objetivo recaudar fondos para
las instalaciones del Club El Verde
Fútbol.

 El encuentro se jugó en el esta-
dio municipal El Complejo y contó con
una gran convocatoria del público
Bragadense. También estuvo en la
organización la Dirección de Depor-
tes de la Municipalidad.

 Equipo Verde estuvo conforma-
do por: Federico Archango, German
Re, “Flaco” Schiavi, Juan Isaurralde
y Facu Castet, “Gato” Formica, Her-
nán Verdalevo, Gastón Machi, Lean-
dro Torres, Daniel Ciccogna y Diego
Torres. Dirigidos por el “Flaco” Boca.

 Y el Equipo Azul compuesto por:

Cristian Campestrini, “Pepi” Torres,
Willy Oliveira, Federico Gil, “Beto”
Carranza, Matías Escobar, Claudio
Mosca, Gonzalo González, José Ni-
gro, Caio Salto y Santiago Fernán-
dez.  Dirigidos por el “Gallego” Wal-
ter Rodríguez.

 El réferi fue Gustavo Basi.
 El evento comenzó con un parti-

do amistoso entre los Veteranos, para
que alrededor de las 21hs se diera
comienzo al encuentro con los desta-
cados del fútbol.

 Los equipos fueron recibidos por
todos los niños y niñas que forman
parte del Club Deportivo “El Verde”.

 Palabras del protagonista, Die-
go Torres, luego del partido: “Fue muy
emocionante. Disfruté con los ami-
gos que el fútbol me dio y espero que
la gente lo haya disfrutado igual que
yo. Sacó un poco de protagonismo
mí hijo Lautaro a quien espero poder
acompañar en todos sus sueños.
Agradezco a todos los que estuvie-
ron presentes, que hicieron posible
este momento tan feliz para mí y a
todos los chicos que los vi muy con-

tentos de poder disfrutar de esto. A
todos los amigos del profesionalis-
mo que se acercaron para que los
podamos disfrutar en nuestra ciudad.
Realmente agradecido de todo cora-
zón”.

 Gastón Machín también compar-
tió sus expresiones luego de jugar:
“estoy muy contento de haber recibi-
do la invitación, Diego es uno de los
amigos que te deja este deporte tan
lindo y pasamos un lindo momento.
A pesar de que haya pasado tiempo
y nos pese, pudimos jugar igual.
Siempre es lindo poder compartir con
chicos, que para ellos es un momen-
to lindo también”.

Además, Rolando Shiavi se mos-
tró agradecido por participar del even-
to. “Agradecido con Diego por invi-
tarme. Pude disfrutar del reencuen-
tro con los chicos, que hace muchísi-
mo que no los veía.  Fue una linda

noche, fue un lindo momento ayudar
acá, que la gente disfrute un poco.
Estamos un poco más grandes, pero
lo importante es que a Diego le sirva
y estar acompañando algo que es im-
portante para él”.
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-La directora de Cultura Fernanda Andújar invitó a la
comunidad visitar la Feria Navideña que se realizará este fin
de semana en el Centro Cultural Florencio Constantino

  La Feria Navideña de empren-
dedores bragadenses tendrá lugar en
el primer piso del Teatro Constantino
este viernes y sábado de 18:30 a
21:30 horas.

 Se trata de la feria que hacen to-
dos los años los emprendedores lo-
cales, en donde exponen y ponen a la
venta sus creaciones. Fernanda An-

dújar, la nueva directora de Cultura
contó que al tratarse de una feria im-
pulsada por los emprendedores in-
dependientes al Teatro, ya está todo
organizado y listo para este fin de
semana. “Nosotros brindamos el es-
pacio y todo el sostén que requieren.
Ya dialogamos con la parte de pro-
ducción de la Feria y tratamos de

darle un empuje a dichos emprende-
dores que la vienen remando tanto
tiempo y tratando de ser los más pro-
fesionales en su tarea”, dijo.

 Durante la tarde y la nochecita,
la propuesta va a ser recorrer tanto el
primer piso como el segundo. “En un
momento pensamos en ocupar la
planta baja pero justamente el teatro
tiene otras actividades así que iba a

estar complicado organizarse así”,
explicó Andújar.

 Además de la Feria, el Teatro con-
tará con distintas actividades duran-
te esos días, por ejemplo, volverán a
transmitir las películas del mundial
“Muchachos” y “Elijo Creer”.

 Asimismo, la directora de Cultu-
ra señaló que estarán en actividad
hasta el 28 de diciembre, dado que

luego se tomarán un receso
para reformar las instalacio-
nes del Teatro. Dijo que “ya
comenzamos con el subsue-
lo, arreglando los camarines,
estamos pintando y refor-
mando; pero más adelante
tenemos que arreglar algu-
nos otros lugares del tea-
tro. Las funciones estarán in-
activas durante enero”.

 En cuanto al nuevo car-
go que asumió reciente-
mente, Fernanda dijo que
se siente “muy contenta en

cuanto a que se pueden hacer un
montón de cosas, más allá de la falta
de recursos económicos, hay mucho
recurso humano, mucha predisposi-
ción. Encontré un grupo humano que
viene trabajando desde hace muchas
gestiones, y es imprescindible por-
que ya conocen el trabajo y lo hacen
muy bien. Estoy muy contenta con
toda esta tarea que me espera para
adelante, hay mucho trabajo”.

 Sostuvo además que “la idea es
darle una continuidad a las activida-
des; hay muchas cosas que van a
seguir, todo depende del presupues-
to, porque hay cosas que vienen de
un fondo educativo que se vienen ha-
ciendo, como por ejemplo la Feria del
Libro, pero eso lleva muchísimo re-
curso, y si ese fondo no está, va a
estar complicado seguir con un mon-
tón de cosas. Sin embargo estamos
con muchos proyectos que vamos a
ir dando forma y ya los vamos a ir
contando”.


